

Presseinformation

219/2011

Kiel, 21. Juni 2011

LINKE beantragt Aktuelle Stunde: Brief des Innenministers an Richterin nach Pfefferspray-Urteil

Kiel. DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag beantragt für die kommende Landtags-sitzung eine Aktuelle Stunde zum Brief des Innenministers Schlie an eine Elmshorner Richterin, die einen Polizisten wegen des unverhältnismäßigen Einsatzes von Pfefferspray verurteilt hatte.

„Der Innenminister Schlie hat sich als Mitglied der ausführenden Gewalt in die Rechtsprechung eingemischt. Das ist völlig inakzeptabel und widerspricht dem demokratischen Grundsatz der Gewaltenteilung. Das Parlament wird in der Aktuellen Stunde klären müssen, welche Konsequenzen aus diesem Verhalten gezogen werden müssen“, sagt Heinz-Werner Jezewski, innen- und rechtspolitischer Sprecher.